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ASSUNTO: Solicitação ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, para que 
dentro da maior brevidade possível, nos informe sobre quais os procedimentos e 
critérios são (ou serão) adotados pela atual administração que visem o bem-estar 
de nossos dignos servidores públicos municipais, notadamente aqueles que em 
razão de suas funções laborativas são, muitas vezes, transportados de forma 
irregular, ou seja, muitas vezes literalmente em cima das caçambas ou das 
carrocerias de caminhões, camionetes e tratores. 
 
JUSTIFICATIVA: Senhor Prefeito, a comunidade regentense e, principalmente, a 
nossa obreira classe de servidores espera ansiosa por providências desta 
administração que garanta a integridade física dos nossos dignos trabalhadores. 
Ocorre que, recentemente, tivemos a ingrata surpresa de que um de nossos 
servidores públicos municipais caiu – literalmente – de cima de uma destas 
caçambas vitimando-se, sendo que tal risco não podemos aceitar. O maior foco da 
questão é que a administração pública tem a obrigação legal de garantir todo o 
aparato de trabalho sem oferecer qualquer risco aos trabalhadores. Daí porque a 
preocupação deste Vereador em buscar informações e solucionar mais esta 
problemática que, muito provavelmente, comunga com o mesmo entendimento de 
Vossa Excelência. 
 
OFICIAR: Ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal de Regente Feijó-SP, 
Paço Municipal “Severino Batista Pereira”. 
 
REQUEIRO em conformidade com as normas regimentais e na confiança da 
sensibilidade dos Nobres Pares, solicito o apoio e aprovação da matéria ora 
proposta. 

 
Plenário "Pres. Gilberto Malacrida", em 08 de Abril de 2019. 
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